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新 庁 舎 建 設 に あ た り 、 町 側 か ら 立 川 断 層 帯

沿 い で あ っ て も 、 現 庁 舎 敷 地 へ の 建 設 が 最 善

と す る 旨 の 説 明 が な さ れ た 。 こ の 案 は 、 中 核

施 設 と し て の 機 能 性 、 将 来 性 、 町 民 の 生 命 財

産 を 守 る 拠 点 と し て 合 理 的 な 結 論 と い え る の

か 。 ま た 、 通 常 、 新 庁 舎 建 設 に 向 け て は 、 協

働 性 を 重 視 し 、 広 く 住 民 説 明 を 行 い 、 機 運 を

醸 成 し 、 住 民 参 加 を 広 く 求 め 、 協 議 を 重 ね な

が ら 決 定 し て い く も の で あ る 。 そ こ で 、 新 庁

舎 問 題 に つ い て 町 長 に 所 見 を 伺 う 。  


